DE DIRIGENTE A CHOFER

El presidente de Morena, Mario Delgado, se ofreció de chofer de quienes quisieran acudir a votar, lo que le valió una advertencia de cárcel desde el INE.

Se ofrece Delgado a movilizar votantes

CÉSAR MARTÍNEZ Y CHARLENE DOMÍNGUEZ

Después de emitir su voto en la Ciudad de México, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, llevó en su automóvil a personas a votar, lo que el propio INE advirtió que podría ser un delito.

"¿Quieres votar? ¡Yo te llcvo!", se leía en los vidrios de la camioneta tipo Van que manejó el morenista.

Él mismo compartió en redes sociales imágenes de los adultos mayores a los que llevó a sufragar, todos mostrando sus pulgares marcados con tinta, evidencia de

que ya habían votado.

"La ley es muy clara, quien transporte colectivamente a votantes o a electores para llevarlos a votar con el propósito de incidir en el sentido de su voto, es un delito y es un delito grave", advirtió previamente el presidente del INE, Lorenzo Córdova.

Por la noche, Delgado rechazó que el "ride" que dio a vecinos de la Alcaldía Iztacalco sea un delito o una irregularidad.

En conferencia, acompañado por diputados federales e integrantes de la dirigencia nacional del partido, indicó que tuvo que ayudar a los vecinos a llegar a sus casillas debido a que el INE colocó sólo un tercio de ellas.

"Se tuvo que hacer esto porque pusieron un tercio de las casillas, entonces no es ninguna ilegalidad, no es nin-

gún acarreo, porque no hubo ninguna intención de incidir en el resultado de la votación, entonces la gente se organizó, entonces dar ride no es ningún delito", reiteró.

El dirigente dijo que el "aventón" tuvo como protagonistas a vecinas de la unidad popular Agua Caliente, ubicada en la Agricola Pantitlán.



Mario Delgado utilizó una camioneta para transportar a las urnas a vecinos de la Alcaldía Iztacalco.